



## Hochrangige Partnerschaft für internationale Rechtsetzung

Am 3. September 2020 nahm der Generalsekretär der OTIF, Herr Wolfgang Küpper, an der [7. Jahreskonferenz internationaler Organisationen](#) teil, die von der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD) als Videokonferenz organisiert wurde.

Die Konferenz war in zwei Teile gegliedert: ein erstes, hochrangig besetztes Webinar über die Koordinierung internationaler Organisationen und ihrer Mitgliedstaaten angesichts der globalen Krise und ein zweites Webinar über die Vorbereitung eines Kompendiums der Praktiken internationaler Organisationen.

Bei der Konferenz gaben die Sekretariate der teilnehmenden internationalen Organisationen eine gemeinsame Erklärung ([FR](#), [EN](#)) über eine Partnerschaft der internationalen Organisationen für eine wirksame Rechtsetzung ab, in der sich das OTIF-Sekretariat insbesondere auf Folgendes konzentrieren wird:

- Austausch von Informationen, Erfahrungen und bewährten Praktiken bei der internationalen Rechtsetzung;
- Ermittlung der größten Herausforderungen und Chancen im Bereich der internationalen Rechtsetzung, um die Verständigung in diesen Bereichen zu verbessern, Überschneidungen zu reduzieren, Doppelarbeit zu verhindern, und ein koordiniertes Vorgehen voranzutreiben;
- Förderung größerer Gemeinsamkeit, Kompatibilität und Synergie bei der internationalen Rechtsetzung.

Bei dieser Gelegenheit bekräftigt das Sekretariat sein Engagement für eine effektivere internationale Rechtsetzung sowie für eine bessere internationale Koordination. Die Stärkung der Zusammenarbeit der OTIF mit anderen einschlägigen internationalen Organisationen und Verbänden ist für die OTIF bei der Erreichung des in Artikel 2 des Übereinkommens über den internationalen Eisenbahnverkehr (COTIF) festgelegten Ziels von entscheidender Bedeutung.

